

Ansprechpartnerin: Silke Hallström +49 89 38177-138

30 Jahre Vielfalt und keine Langeweile

Reinhard Bohrer ist seit 1983 bei der SCHUNCK GROUP und feiert nun sein 30-jähriges Dienstjubiläum.

München, 19.11.2013 – 30 Jahre bei der SCHUNCK GROUP: „Ich hätte mir nie vorstellen können so lange in einem Unternehmen zu bleiben“, sagt Reinhard Bohrer. „Aber es hat mir immer Spaß gemacht und ich hatte jederzeit die Möglichkeit mich im Unternehmen weiterzuentwickeln.“

Nach seiner Ausbildung zum Speditionskaufmann und dem BWL-Studium im Fachbereich Außenhandel / Außenwirtschaft, begann der gebürtige Südbadener Reinhard Bohrer im November 1983 seine Tätigkeit bei der SCHUNCK GROUP in Freiburg. „Mir hat die Vielfalt der Logistik immer gefallen. Und für Spediteure war SCHUNCK schon früher eine besondere Adresse“, erzählt Bohrer. Ab 2003 leitete er in der Niederlassung Freiburg den Fachbereich Sach-/ HUKR-Versicherungen und wurde Mitglied des dortigen Führungsteams. Ein Jahr später wurde er zum Gesamtprokuristen ernannt und übernahm 2005 die Leitung des heutigen Schunckhaus Freiburg. Seit 2010 ist er als Regionalleiter des Geschäftsbereichs Verkehr / Logistik-Region Süd verantwortlich für die Niederlassungen Stuttgart und Freiburg.

In der Branche gilt Reinhard Bohrer als verlässlicher und erfolgreicher Geschäftspartner mit Kundennähe und tiefem Fachwissen. Über sich sagt er, dass er den direkten Kontakt zu den Kunden und damit den Kontakt zum Gewerbe schätzt. Sie spiegeln die Facetten seiner Tätigkeit wider und so seien über die Jahre vertrauensvolle, langjährige Partnerschaften entstanden.

Gerhard Müller, Vorstand der SCHUNCK GROUP betont: „Dreißig Jahre lang einem Unternehmen die Treue zu halten ist schon etwas Besonderes und es zeigt auch, dass man sich bei SCHUNCK entwickeln und Aufgabenbereiche mitgestalten kann. Ich wünsche Herrn Bohrer bei seiner Arbeit weiterhin viel Erfolg!“

Neben seiner Tätigkeit bei der SCHUNCK GROUP ist Reinhard Bohrer Dozent an der Fakultät Wirtschaft-BWL für Spedition, Transport und Logistik an der DHBW Mannheim, um zu Haftung und Versicherungen sein Fachwissen weiter zu geben und den Kontakt zu Firmen und Branchennachwuchs aufzubauen. Des Weiteren ist Reinhard Bohrer Mitglied im Verkehrsausschuss der IHK Region Stuttgart.

Hintergrund:

Die SCHUNCK GROUP ist ein internationaler Versicherungsmakler, spezialisiert auf die Branchen Logistik und Industrie. Im Fokus stehen die Beratung und die Vermittlung von maßgeschneiderten Versicherungslösungen für individuelle Risiken bei mittelständischen Unternehmen. Das Versicherungs-Portfolio reicht von Verkehrshaftung und Warentransport über Betriebs-/Umwelt- und Produkthaftpflicht bis hin zu Forderungsausfall und Factoring. Schunck wurde 1919 gegründet und ist seither im Familienbesitz. Hauptsitz ist München. Hinzu kommen weitere 11 Niederlassungen in Deutschland sowie Tochtergesellschaften in Frankreich, Österreich, Spanien, Ungarn und ein globales Netzwerk mit über 180 Maklern weltweit. Im In- und Ausland arbeiten mehr als 300 Menschen für Schunck. In Deutschland firmiert das Unternehmen als OSKAR SCHUNCK AG & Co.KG.